

# Formation PHILOSOPHONS AU COLLÈGE

**25 et 26 novembre 2019**

**9h-12h / 13h30-16h30**

**MDA 34 de Montpellier**

9 rue de la République

En collaboration avec l'Education nationale DSDEN  
et l'association AGSAS

**Animer des ateliers de philosophie auprès des élèves**

Formation dédiée au personnel pédagogique et éducatif  
des collèges de l'Hérault

**Inscription : [www.reseau-pro.mda34.org](http://www.reseau-pro.mda34.org)**

Coût pédagogique : 200 € par établissement  
(pour quatre professionnels maximum)



maison des adolescents de l'Hérault

[www.mda34.org](http://www.mda34.org)

**Contact**

Nezli Tabet - Responsable formation  
[n.tabet@mda34.org](mailto:n.tabet@mda34.org) / 04 67 92 99 22

Cette formation vous permettra d'acquérir les bases d'un dispositif donnant aux élèves la possibilité de prendre la parole, de se sentir capables de penser sur des sujets sérieux, de s'écouter, se respecter, se comprendre, se découvrir autrement.

Aucune connaissance particulière en philosophie n'est requise. Chaque professionnel qui le souhaite peut se former pour mettre en place un atelier de philosophie.  
Session limitée à 20 participants.

Ce sera l'occasion de croiser nos regards sur l'adolescence pour mieux prendre en compte les enjeux propres à cette période de vie. L'acquisition croissante d'une autonomie au niveau de la pensée, des affects et des relations à autrui font du phénomène adolescent un véritable espace/temps où l'abord de questions philosophiques prend tout son sens.

## **LUNDI 25 et MARDI 26 NOVEMBRE 2019**

9h30 - 16h30

(repas libre de 12h à 13h30)

### **Programme**

L'adolescent face à lui-même, à son environnement et aux autres.

Regards croisés sur l'adolescence : conférence / débat.

Robert BRES, psychiatre ; Aurélie DRAKE, psychologue.

\*\*\*\*\*

Les ateliers de philosophie / AGSAS-Lévine

Présentation et expérimentation

Association AGSAS, Equipe MDA 34.

Retour d'expérience des collègues pilotes des années 2017/18/19.

\*\*\*\*\*

Un temps de reprise sera proposé sur une demi-journée en juin.